

Schlussbericht, 16. November 2022

## 19. Hausbau+Energie Messe | 2. Energy Future Days

10. – 13. November 2022, BERNEXPO



## Schweizer Baumesse und Energy Future Days – im Zeichen der Energie

**Am vergangenen Wochenende fand die die grösste Hausbau- und Energie-Veranstaltung mit über 12'500 Besuchenden, 150 Ausstellern und etlichen namhaften Persönlichkeiten und Stargästen aus Politik und Wirtschaft in der Bernexpo statt.**

Wer neue Inspiration zum Bauen und Wohnen suchte und sich für die Energiezukunft interessierte, kam vollumfänglich auf seine Kosten. Die Messe thematisierte die Herausforderungen rund um das Gebäude, stellte die aktuelle Energie-Thematik in den Fokus und lieferte Antworten und Lösungen für private Hauseigentümer, angehende Bauherrschaften sowie Architekten und Planer.

Zum Messe-Start am Donnerstagabend fand der spannende und abwechslungsreiche Netzwerkabend mit über 900 hochrangigen VertreterInnen und EntscheidungsträgerInnen aus Politik, Wirtschaft, Forschung und Bildung statt. Die geladenen Gäste hatten die Möglichkeit, sich mit UnternehmerInnen und PolitikerInnen rund um die Themen Energie und Klima zu vernetzen und auszutauschen. Zu den bekannten Persönlichkeiten gehörten unter anderem der Regierungsrat des Kantons Bern Christoph Ammann wie auch der Berner Stadtpräsident Alec von Graffenried und Patrick Kutschera, Geschäftsführer EnergieSchweiz.

Die beliebten Fachvorträge und Informationsanlässe in den Foren «Green» und «Blue» wurden gut und gerne besucht und die persönlichen Vorgehensberatungen waren täglich ausgebucht. Stararchitekt Werner Sobek führte durch das Architekturforum, Marc Trauffer, erfolgreich als Holzfiguren-Produzent, Musiker und Hotelier, sprach auf dem «Grünen Sessel» über die Bauprojekte seines eigenen Unternehmens und über 100 Schulklassen-Kinder entdeckten auf spielerische und interaktive Weise die Energie in der «Kinder-Energie-Erlebnis-Ausstellung».

Marco Biland, Geschäftsleiter der ZT Fachmessen AG und Franz Schürch, Geschäftsleiter von energie-cluster, freuen sich über die positive Resonanz des Publikums: «Die gute Zusammenarbeit hat sich erneut bewährt. Bereits jetzt ist klar, dass wir als Veranstalter unsere Synergien im nächsten Jahr weiter ausbauen und die sehr gute Partnerschaft fortsetzen. Die nächste Hausbau+Energie Messe mit den Energy Future Days findet vom 23. bis 26. November 2023 statt.»

### Messeinfo

[www.bautrends.ch](http://www.bautrends.ch)